

Astemo SI Racing with Thai Honda PRESS RELEASE  
アジアロードレース選手権(ARRC)

アジアロードレース選手権 (ARRC)  
第4戦インドネシア

## ARRC RD-04インドネシア

### Astemo SI Racing with Thai Hondaはレースを欠場

アジアロードレース選手権 (ARRC) シリーズ第4戦インドネシアにAstemo SI Racing with Thai Hondaはレースを欠場することを発表した。6月に開催された第3戦のSUGOでクラッシュによりケガを負ったパサウィット・ティティワラックはレース翌週にタイに帰国、現地で手術を無事に終了したが、まだ回復途中であることから次戦インドネシアへの参戦を見送ることを決定した。

伊藤真一 チーム監督

Shinichi Ito Team Director

「6月のARRC第3戦SUGOのフリープラクティス中にクラッシュによりケガを負ったパサウィットは、レース翌週にはタイに戻り手術を受けました。手術は成功し、身体の回復は順調であるものの、レースに復帰するまでにはまだ時間が必要であることがわかりました。ライダーの回復状況を踏まえ8月11・12・13日に開催される第4戦インドネシアラウンドを欠場することをチームとして決定いたしました。残念なお知らせとなりましたが、私たちはパサウィットが完璧なコンディションでレースに復帰することが、最も望ましいことと考えています。パサウィット、Astemo SI Racing with Thai Hondaを応援していただいているファンの皆様、そしてチームをサポートしていただいているスポンサーの皆様には、この状況をご理解いただけますようお願いいたします。そしてパサウィットの復帰の際には温かい声援をお願いします」

